

4. Justificación de las inversiones y su plazo:

Año 2008

Ciudad de Ceuta	117.476 €
Total	117.476 €

5. Delegado responsable de la coordinación y seguimiento de la Actuación: D. Miguel Barbancho Téllez, Jefe de la Unidad Técnica del Centro Proceso de Datos.

6. Periodo de ejecución: Esta acción se ejecutará durante los ejercicios 2007 y 2008.

18382

RESOLUCIÓN de 4 de octubre de 2007, de la Presidencia de la Comisión del Mercado de las Telecomunicaciones, por la que se publica la Resolución de 4 de octubre de 2007, relativa a la definición y el análisis del mercado de terminación de llamadas vocales en la red móvil de Xfera Móviles, Sociedad Anónima, la designación de operador significativo de mercado y la imposición de obligaciones específicas, y se acuerda su notificación a la Comisión Europea.

El Consejo de la Comisión del Mercado de las Telecomunicaciones, en sesión celebrada el día 4 de octubre de 2007, aprobó la Resolución referenciada en el título de esta Resolución.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 10.1 de la Ley 32/2003, de 3 de noviembre, General de Telecomunicaciones, que establece la obligatoria publicación en el Boletín Oficial del Estado, de la Resolución de la Comisión del Mercado de las Telecomunicaciones por la que se definen los mercados de referencia relativos a redes y servicios de telecomunicaciones electrónicas, he resuelto ordenar que el texto que figura como anexo a esta Resolución se publique en el Boletín Oficial del Estado.

Barcelona, 4 de octubre de 2007.—El Presidente de la Comisión del Mercado de las Telecomunicaciones, Reinaldo Rodríguez Illera.

ANEXO

Resolución por la que se aprueba la definición y el análisis del mercado de terminación de llamadas vocales en la red móvil de Xfera Móviles, Sociedad Anónima, la designación de operador con poder significativo de mercado y la imposición de obligaciones específicas, y se acuerda su notificación a la Comisión Europea.

(Los apartados Antecedentes de hecho, Fundamentos de Derecho y Anexos no son objeto de publicación).

En virtud de las consideraciones de Hecho y de Derecho expuestas, esta Comisión del Mercado de las Telecomunicaciones, resuelve:

Primero. Aprobar la definición y análisis del mercado de terminación de llamadas vocales en la red móvil de Xfera Móviles, Sociedad Anónima, la designación de operador con poder significativo en el mercado y la imposición de obligaciones, que se adjunta a la presente Resolución.

Segundo. Comunicar a la Comisión Europea la definición y análisis del mercado de terminación de llamadas vocales en la red móvil de Xfera Móviles, Sociedad Anónima, la designación de operadores con poder significativo en el mercado y la imposición de obligaciones.

Tercero. Acordar la publicación del presente acto en el Boletín Oficial del Estado, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 10.1 de la Ley 32/2003, de 3 de noviembre, General de Telecomunicaciones.

Cuarto. La presente Resolución entrará en vigor al día siguiente de su publicación en el Boletín Oficial del Estado.

Asimismo, se pone de manifiesto que contra la Resolución citada, que pone fin a la vía administrativa, podrá interponerse, con carácter potestativo, recurso de reposición ante esta Comisión en el plazo de un mes desde el día siguiente al de su notificación o, directamente, recurso contencioso-administrativo ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, en el plazo de dos meses a contar desde el día siguiente a su notificación, de acuerdo con lo establecido en el artículo 48.17 de la Ley 32/2003, de 3 de noviembre, General de Telecomunicaciones, la Disposición adicional cuarta, apartado 5 de la Ley 29/1998, de 13 de julio, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa y el artículo 116 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, y sin perjuicio de lo previsto en el número dos del artículo 58 de la misma Ley.

BANCO DE ESPAÑA**18383**

RESOLUCIÓN de 17 de octubre de 2007, del Banco de España, por la que mensualmente se hacen públicos los índices de referencia oficiales para los préstamos hipotecarios a tipo variable destinados a la adquisición de vivienda.

Mensualmente se hacen públicos los índices de referencia oficiales para los préstamos hipotecarios a tipo variable destinados a la adquisición de vivienda¹.

Septiembre 2007:

	Porcentaje
1. Tipo medio de los préstamos hipotecarios a más de tres años para adquisición de vivienda libre:	
a) De bancos	5,466
b) De cajas de ahorro	5,522
c) Del conjunto de entidades de crédito	5,497
2. Tipo activo de referencia de las cajas de ahorro	6,000
3. Rendimiento interno en el mercado secundario de la Deuda Pública entre dos y seis años	4,309
4. Tipo interbancario a 1 año (Mibor) ²	4,725
5. Referencia interbancaria a 1 año (Euribor)	4,725

Madrid, 17 de octubre de 2007.—El Director general, José María Roldán Alegre.

¹ La definición y forma de cálculo de estos índices se recoge en las Circulares del Banco de España 5/1994, de 22 de julio (BOE del 3 de agosto), 7/1999, de 29 de junio (BOE del 9 de julio) y 1/2000, de 28 de enero (BOE del 10 de febrero).

² Este tipo ha dejado de tener la consideración de tipo de referencia oficial del mercado hipotecario para las operaciones formalizadas después de la entrada en vigor de la O.M. de 1 de diciembre de 1999 (BOE del 4 de diciembre).

COMUNIDAD AUTÓNOMA DE ANDALUCÍA**18384**

RESOLUCIÓN de 3 de septiembre de 2007, de la Dirección General de Instituciones y Cooperación con la Justicia, de la Consejería de Justicia y Administración Pública, por la que se inscribe en el Registro de Fundaciones de Andalucía la Fundación Andaluza Privada de Industrias de la Carne.

Visto el expediente por el que se solicita la inscripción en el Registro de Fundaciones de Andalucía de la Fundación Andaluza Privada de Industrias de la Carne, sobre la base de los siguientes

Antecedentes de hecho

Primero. *Constitución de la Fundación.*—La Fundación Andaluza Privada de Industrias de la Carne fue constituida mediante escritura pública otorgada el 12 de febrero de 2007, ante el notario don Antonio Martín García, del Ilustre Colegio de Granada, registrada con el número 615 de su protocolo.

Segundo. *Fines.*—Los fines de la Fundación de acuerdo con lo dispuesto en sus Estatutos, son los siguientes:

- La formación permanente de todas aquellas personas que prestan sus servicios en las Industrias de la Carne y sus derivados y en especial la de auxiliar oficial de inspección veterinaria, así como prestar el servicio de dichos auxiliares oficiales de inspección veterinaria a la industria cárnica andaluza.
- El fomento de la economía social en el sector de Industria de la Carne y sus derivados.
- El desarrollo de la sociedad de la información y de la investigación científica y el constante impulso tecnológico en el ámbito de las Industrias de la Carne y sus derivados.
- La promoción, mejora y expansión del Sector de la Industria de la Carne y sus derivados con el objetivo de facilitar los servicios y adoptar